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TOP 1) Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 
Es sind 30 Parlamentarier*innen online zugeschaltet, damit ist eine Beschlussfähigkeit gegeben.  

Teilnehmer*innenliste der 6. Sitzung vom Beginn 18:15 Uhr. 

 

UniGrün Ellen Beck 

Emely Green 

Arne Krause 

Lukas Haffer 

Lena Hock 

Luisa Shaffrath 

Johanna Kruse 

Ragna Diemer 

Fabian Mirold-Stroh* 

Michel Zörb 

Maximilian Voigt 

Sophie Müller 

Die Linke, SDS  Meike Jockers* 

Hans Jonas Bäcker 

Maxim Walter 

Lea Bruns 

Gießener Union für Toleranz Habib Yasar 

Younis Zobi 

Jusos Natalie Maurer 

Kira Herbert 

Vanessa Wagner 

Lara Stoller 

Michael Emig* 

Nabor Keweloh 

Lucas Müller 

RCDS - StudentenUnion Julian Strunk 

Leonard Gonder 

Marie Therese Schmidt 

Liberale Hochschulgruppe - LHG Leonie Schikora 

Felix Leyendecker 

* PräsidiumsmitgliederInnen 

 

 

Fabian begrüßt die ParlamentarierInnen und schlägt die veränderte TO vor. 

 

 

 

Nachdem fabian geht vertreitt emely green 
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Meike  
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Michael 
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Jan  

Leonie 
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Fabian 

Lucas 
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Jahanna 

Lusia 

Jannis 
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Michel 

Sophie 

(noch 2) 

 

 

 



 

TOP 2) Genehmigung der Tagesordnung  
 

1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit  
2. Genehmigung der Tagesordnung  
3. Mitteilungen des Präsidiums  
4. Genehmigung des Protokolls der 5. und 6. Sitzung der 59.Legislaturperiode  
5. Bestätigung der Wahlen der autonomen Referate  
6. Anträge  
7. Nachwahlen Wahlausschuss  
8. Rechenschaftsberichte  
9. Mitteilungen studentischer AmtsträgerInnen  
10. Fragen an aktuelle und ehemalige AmtsträgerInnen  
11. Studierendensprechstunde  
12. Verschiedenes 
 

-Keine Fragen- 

 
Änderung der TO ohne Widerspruch 

 

Tagesordnung mit 24 Ja-Stimmen, 2 Nein-Stimmen, 2 Enthaltungen 

 

 

 

 

 

TOP 3) Mitteilungen des Präsidiums 

 

 
 

TOP 4) Genehmigung des Protokolls der 5. Und 6. Sitzung der 59. Legislaturpe-

riode 

 
 

 

TOP 5) Bestätigung der Wahlen der Autonomen Referate  

 
Fabian Mirold-Stroh (Präsident): Christian Müller wurde gewählt. Das soll bestätigt werden. 

Abstimmung:  

 

TOP 5 Bestätigung der Wahlen der Autonomen Referate - ABeR Referat 
(7.Sitzung - 18.03.21)  
 

17 Ja 

1 Nein 

5 Enthaltungen 

 

 

TOP 5 Bestätigung der Wahlen der Autonomen Referate - AHKR Referat 
(7.Sitzung - 18.03.21)  
 

https://studip.uni-giessen.de/dispatch.php/course/overview?cid=cd0832babb1f42e31a7602b147e8a30c&contentbox_type=vote&contentbox_open=d90952216621dc0d6e764ff29b5b4863#d90952216621dc0d6e764ff29b5b4863
https://studip.uni-giessen.de/dispatch.php/course/overview?cid=cd0832babb1f42e31a7602b147e8a30c&contentbox_type=vote&contentbox_open=d90952216621dc0d6e764ff29b5b4863#d90952216621dc0d6e764ff29b5b4863
https://studip.uni-giessen.de/dispatch.php/course/overview?cid=cd0832babb1f42e31a7602b147e8a30c&contentbox_type=vote&contentbox_open=1220a20f1eed7df66a9078791e5c06d3#1220a20f1eed7df66a9078791e5c06d3
https://studip.uni-giessen.de/dispatch.php/course/overview?cid=cd0832babb1f42e31a7602b147e8a30c&contentbox_type=vote&contentbox_open=1220a20f1eed7df66a9078791e5c06d3#1220a20f1eed7df66a9078791e5c06d3




3enthaltungen  

 

2. Antrag: unvergesslich weiblich 

 

Fabian: Arne möchtest du den einbringen? 

 

Arne: der wurde bereits über den Haushalt eingegolten 

 

Fabian: ok dann muss der nicht behandelt werden 

 

3. Antrag werbematerial für den AStA 

 

Luisa Schaffrath stellt den Antrag vor. 

 

Lara: macht das sinn während corona?  

 

Michael emig: habt ihr eine kostenaufstellung vom letzten mal? 

 

Luisa: nein 

 

Nabor Keweloh (Jusos):: 1. Über welchen Anbieter lasst ihr das herstellen? 2. 

Warum ist das so teuer? Wahrscheinlich weil alles nachhaltig ist. Ihr wollt die 

dann im rahmen der ersti tüten verteilen? Wir hatten letztes mal 2000 euro für 

deutlich mehr blöcke ausgegeben und dann konnte man mehr abdecken. Ich 

finde es auch etwas spät weil es jetzt so spät anmfängt 

 

Luisa: wir hattem uns das so vorgestellt das jetzt auf das wise zu schieben. Der 

anbieter ist die mema ag. Wir haben bereits stifte aus recycelten papier bestellt.  

 

 

Nabor: das wird unserem anspruch nicht gerecht allen erstsemestern da gerecht 

zu werden weil es viel mehr sind als blöcke bestellt werden 

 

Luisa: wir hatten noch einige übrich und wollten da keinen überschuss riskieren 

 

Lenie: ist denn überhaupt eine präsenz ersti woche geplant? Ich finde das etwas 

merkwürdig da das asta gebäude bei den meisten studierenden gar nicht auf 

dem schirm ist. Deswegen finde ich das etwas komisch das wenn eine präsenzwo-

che stattfinden warum sollen die leute denn dann wegen dem zeug zum geböude 

gehen? Nur wegen den stiften und den blöcken? 

 

Luisa: über die standorte machen wir uns noch gedanken und wie wir Darauf-

hinweisen. 

 



Lucas: ich bin jetzt nicht 100% sicher aber es ist doch so dass einzelanschaffun-

gen von über 3000 euro im haushaltsplan aufzuführen sind und ich habe das 

nicht im haushaltsplan gefunden. Da müsste man dann jetzt noch nen nach-

tragshaushalt machen 

 

Hans jonas: ich bin auch vom referat und das mit dem haushaltsplan das hatte 

ich nicht auf dem schirm. Also 4,50 für ein buch sind viel aber was will man er-

reichen? Will man da was billiges drucken oder etwas qualitativ hochwertiges? 

Wie man die verteilt muss man dann am besten nochmal schauen 

 

Michael: wie lief denn der bestellvorgang? 

 

Carina: ich kann die bedenken verstehen. Wir haben uns da umfassend mit aus-

seinandergesetzt. Wir haben jetzt noch tüten vom letzten semester rumsetehn. 

Uns haben viele meldungen erreicht, dass sich erstis darauf freuen diese beutle 

zu bekommen. Bzgl. Des natizbuchs haben wir uns auch wirklich damit be-

schäöftigt ob der preis noch niedriger geht. Auf die bücher wird eine karte von 

gießen gedruckt und das wird sehr hilfreich 

 

Lara: wenn ihr sagt ihr wollt diese kalender bestellen damit die nachhaltig blei-

ben. Wenn man jetzt 4,5 euro pro stück  

 

Julian: ja vielen dank ich hab auch eine frage bzgl. Der kosten. Wurde mehere 

angebote eingeholt? Da kann man shcon vorgaben machen. wurde das ausge-

schrieben und dann das günstigste ausgewählt? 

 

Nabor: ja arne ist da und er ist finanzreferent. Ist dieser posten im haushalt auf-

geführt? Vor eurer zeit waren die blöcke immer aufgelistet. Enstsprechend der 

finanzordnung muss das im haushalt aufgeführt werden. Ist es drin? 

 

Lucas: dazu kommt das das was julian gesgat hat stimmt nicht ganz weil das 

nur für langlebige güter gilt. Bei der höhe für sachen die danach wieder rausge-

hen muss keine ausschreibung gemacht werden. Es wäre aber sinnvoll für trans-

parenz etc. wir können das jetzt eh nicht bewilligen 

 

Fabian: gibt es noch wortmeldungen? 

 

Arne: es ist richtig. Wir machen noch einen nachtragshaushalt 

 

Julian: ich hab auch nicht gesagt das eine ausschreibung erforderlich wäre aber 

aufgrund einer sinnvollen haushaltsführung gut. Da zeigt das man ein sehr ami-

balentes verhalten zur haushaltsführung hat wenn man das nicht gemacht hat 

 

Lucas: wir können keinen antrag beschließen der haushaltswirdig ist 

 



Jan lucas: es wurde gar nicht beantwortet ob da jetzt angebote eingeholt wer-

den. Ich finde das nicht gut wenn wir das jetzt übergehen 

 

Luisa: ich habe im febraur 2 firmen angerufen. Bei der einen war der preis noch 

höher. Wir wollten auf jedenfall notizbücher haben die aus recyclingpapier be-

stehen. Da gab es keine breite palette für.wir hatten dann auch das problem das 

einiges an fabrauswahl nicht verfügbar war 

 

Nabor: wie viele von den alten sind denn noch da? Wurde da eine bestandauf-

nahme gemacht? Vllt reicht das ja noch aus und ihr könnt dann später euch 

nochmal gedanken machen 

 

Abstimmung: 11 ja 8 nein 6 enthaltungen 

 
 

TOP 7) Nachwahlen Wahlausschuss 

 

-keine Personen vorgeschlagen- 

 

TOP 8) Rechenschaftsberichte 

 

 

 

 

TOP 9) Mitteilungen studentischer AmtsrägerInnen 

 

 

 

 

TOP 10) Fragen an aktuelle und ehemalige AmtsträgerInnen 

 

 

 

 

TOP 11) Studierendensprechstunde 

 

 

 

 

TOP 12) Verschiedenes 
 

 

 

 

 

 
Für das Präsidium des 59. Studierendenparlaments 



 

 

 

Michael Thomas Emig, Gießen, den 08. März 2021. 


